



9 Pièces

298 m²

Réf. W-02MZVG

2 599 000 €

Vallauris

Maison à vendre (06220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A l'abri des regards, en position dominante avec une vue dégagée sur la baie de Golfe-Juan, propriété contemporaine de 370m² environ, édifiée sur un terrain clos de 2000m² doté d'un jardin arboré avec piscine chauffée sans aucun vis-à-vis et son vaste pool house de 70m² avec salon, cuisine d'été et salle d'eau. La propriété se compose d'une villa principale et d'une annexe cadastrée d'une centaine de mètres carrés. Située à proximité de la prestigieuse colline de Super Cannes, au calme absolu, cette maison vous charmera par la qualité de ses matériaux et son intimité. Rénovée avec goût, vous ...

In a dominant position with unobstructed views of the bay of Golfe-Juan, contemporary property of approximately 370sqm, built in private gated grounds of 2000sqm with wooded garden and heated swimming pool in total privacy with large pool house of 70sqm boasting living room, summer kitchen and bathroom. The property consists of a main villa and a registered annex of approx. 100sqm. Located near the prestigious Super Cannes hill, in absolute calm, you will enjoy the quality of its materials and its privacy. Tastefully renovated, you will appreciate its huge volumes, its brightness and its ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

